



Seisen
Junior & Senior
High School

カイロス

καίρος

第71号

2020年5月8日発行

清泉女学院 中学高等学校

〒247-0074 神奈川県 鎌倉市 城廻 200

TEL 0467-46-3171 FAX 0467-46-3157 http://www.seisen-h.ed.jp

二〇二〇年度のスタート!



校長
高倉 芳子

七十六期生の皆さん、御入学おめでとうございます。四月七日の入学式は例年とは違う形式で行われましたが、無事元気な新入生をお迎えすることができました。

新型コロナウイルスによる感染が瞬く間に世界中に拡大し、日本でも四月の中頃から緊急事態宣言が発令されました。日本中そして世界中がこれまで経験したことがない状況に追い込まれています。

思い起こせば、二〇二〇年が明けてほどなく「新型コロナウイルス」による肺炎の発症で死者も出ている模様」というニュースが報道されたのがそもそもの始まりでした。ところがこの新型コロナウイルスの感染力は驚くほど強く、持病を持たない人や若者たちの感染も増え、コロナ肺炎の恐怖はじわじわと伝わってきました。七月開催予定の東京オリンピックをどうするかと日本政府やIOCが迷っていたこ

とが遠い昔の事のように思えます。

今回の新型コロナウイルスは今まで発生したコロナウイルスに比べると蔓延の規模、死者数は桁違いです。初めて登場したこのウイルスにはまだ不明の点が多く、なかなか先が見えないのが現状です。こんなとき思い浮かんだのが創立者聖ラファエラ・マリアの言葉「思いがけない出来事は、人生の妨げとみるのではなくむしろ弾みとみるべきだ」です。

皆さんにも今回の新型コロナウイルス感染拡大を通して、社会の様々な動きが見えてきたと思います。教育・医療・経済などそれぞれの分野で協力し、知恵を出し合っているかなければ大きな問題を解決できません。

今回、清泉ではICTを活用してライブ授業や課題の配信を実施して、各教科や担任の先生は皆さんと在宅でも繋がりを持てました。

また、毎日報道される医療現場のひっ迫した状況と懸命な医療活動を目の当たりにして、迫り来る医療崩壊の危機を実感したことで



しよう。そして、そこで働く方々への感謝を忘れてはならないと思っただけです。

今回の新型コロナウイルス感染拡大という歴史に残るパンデミックは、創立者の言葉が示すとおり、これまで当たり前のように暮らしていた私たちの働き方や日常生活を大きく改善するきっかけを与えてくれるのかも知れません。

そして清泉女学院も二〇二一年度から学習体制を以下のようにリノベーションします。

(1) 授業時間を45分から65分に。

(2) 土曜日の活用。内容:「My story project」: 課題を決める↓情報を収集する↓考察し、まとめる。

(3) 二学期制から三学期制に。

これらの取り組みは新しく始まる新学習指導要領および大学入試に向けてさらに高い目標を掲げ、生徒ひとりひとりが自分の希望進路を実現させるためのものです。

清泉が大切にしている心の教育と共に、刻々と変化していく社会に対応していく力を身につけるためにも皆でチャレンジしていきたいと思います。

(四月二十七日記)

◆ INSIDE ◆

- ② 進路指導・研究部から・年間行事予定・新担任紹介
小澤甲子先生
- ④⑤ BROADEN Your Horizons
祭・賞・異動・新型コロナウイルス感染症に対する本校の対策
- ③ 大学合格実績・清泉百花百景
横浜国立大学 出口結美子さん
- ⑦ 短信・中学合宿
小金澤一美先生

